

Hessen

E-Autos im Test

[29.05.2015] Hessen startet ein Projekt zur Förderung der Elektromobilität. Kleine und mittlere Unternehmen können E-Autos bis zu zwei Wochen lang testen.

Kleine und mittlere hessische Unternehmen können demnächst kostenfrei die Vorteile eines elektrischen Fuhrparks im Arbeitsalltag testen. Das Projekt „eFlotte – elektromobil unterwegs“ stellt für jeweils bis zu zwei Wochen Personenwagen und Kleintransporter mit Elektroantrieb zur Verfügung, meldet das hessische Wirtschaftsministerium. „E-Fahrzeuge sind sehr effizient, sauber, antriebsstark und vor allem alltagstauglich. Viele, die dies einmal – im wahrsten Sinne des Wortes – erfahren haben, wollen darauf nur noch ungern verzichten“, sagt Hessens Wirtschaftsstaatssekretär Mathias Samson. Die Landesregierung setze mit dem bundesweit ersten Projekt dieser Art auch ein Zeichen für nachhaltige und moderne Mobilität. Bewerben können sich hessische Unternehmen sowie deren Mitarbeiter. Die Bewerbungsfrist endet am 19. Juni 2015, die Testphase soll am 10. Juli 2015 beginnen. Mehr als 30 Fahrzeuge stehen voraussichtlich zur Verfügung.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, Hessen, Mathias Samson